

V o r r e d e.

Dieser neuen Auflage mögen bloß ein paar Worte über die Verbesserungen, welche sie erhalten hat, vorangehen. Einige Irrthümer und Fehler, welche sich sowohl in Ansehung der Sachen, als auch der Orthographie und des Stils in die zweite Auflage eingeschlichen hatten, ist man bemüht gewesen, zu berichtigen und zu verbessern. Dann ist der Artikel über die Syrische Seidenpflanze, deren gerühmter Nutzen sich nicht bestätigt hat, und den der Herausgeber schon in der ersten Auflage ge-